

Frau Meyer zu Drewer:

Die Schulsozialarbeit läuft 2014 aus. Diesbezüglich wurde durch den Rat der Stadt Meckenheim eine Resolution verfasst. Kann diese zur Bestätigung und Bekräftigung der Aussagen auch an das Sozialministerium bzw. Arbeitsministerium gesendet werden?

Antwort der Verwaltung:

Die vom Rat beschlossene Resolution wurde an die Bundeskanzlerin und die Ministerpräsidentin gesendet. Diese haben die Resolution an die zuständigen Ministerien weitergeleitet.

Die Schulsozialarbeit läuft definitiv aus. Über Restmittel des Kreises konnte eine Verlängerung anteiliger Stellen bis Ende Juli 2015 erreicht werden. Aktuell hat der Rhein-Sieg-Kreis einen Ergebnisbericht zur Schulsozialarbeit verfasst, der in das Ratsinformationssystem eingestellt wird.